



Emporcha celebra sus 26 años con homenaje a trabajadores portuarios y anuncio de actualización de su plan maestro



Ceremonia reunió en Terminal de Pasajeros a autoridades de la comuna y la región, quienes destacaron su compromiso con el desarrollo de Aysén.

La Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha) conmemoró este jueves su aniversario número 26, con una significativa ceremonia desarrollada en el Terminal Internacional de Pasajeros, en la cual participaron autoridades de la región y la comuna, representantes de servicios y empresas, clientes, trabajadores portuarios y colaboradores de la propia estatal.

La actividad fue encabezada por el presidente del Directorio, Enrique Runín, quien pronunció un emotivo discurso donde repasó los principales hitos de la historia de la compañía, en materia de ampliación de operaciones en el litoral norte; desarrollo y mejoramiento de infraestructura; capacitación y especialización de sus trabajadores; y certificaciones en materia de bioseguridad y el código ISPS, entre otros.

En su alocución Runín, además, renovó el compromiso de Emporcha con el desarrollo de la región y adelantó algunos de los proyectos en los que se encuentra la empresa. "Actualmente estamos desarrollando la actualización del plan maestro de nuestro puerto, así como el Calendario Referencial de Inversiones, que se derive de las proyecciones de demanda que se están estimando y calculando para los diferentes sectores productivos. A partir de este instrumento se desprenderán los requerimientos de mayores espacios terrestres y marinos que serán necesarios de reservar para el crecimiento futuro, así como eventuales proyectos de ampliación", señaló.

En la ceremonia, además, se homenajeó a quienes el próximo 22 de septiembre conmemorarán el Día del Trabajador Portuario, a través de un reconocimiento a los líderes del *Sindicato de*

Estibadores y Desestibadores Marítimos de Puerto Aysén, quienes recientemente celebraron 79 años desde su fundación; además se destacó la labor de los propios colaboradores de la compañía, "agradeciendo todo el trabajo que en estos 26 años ha permitido mantener y posicionar a Emporcha como un importante puerto que aporta al desarrollo de la Región de Aysén", sostuvo.

La actividad concluyó con la hermosa presentación del Conjunto de Violines de la Escuela Almirante Simpson de Chacabuco, quienes quisieron estar presente en esta importante conmemoración, deleitando a los presentes con un variado repertorio musical.

Aporte al desarrollo regional

Especial participación en el hito tuvo el delegado presidencial provincial, Jorge Díaz, quien encabezó los saludos de las autoridades. "Puerto Chacabuco es la puerta de salida de todas las exportaciones de Aysén al mundo, es quien permite la conectividad con las comunidades costeras y fundamentalmente es una empresa que genera trabajo para muchas personas, con un directorio que ha sido eficiente en su administración. Desde el Gobierno estamos entregando recursos mediante una glosa especial que permitirá invertir en la empresa y hacemos gestiones para inversiones de mayor envergadura a través de la Hacienda Pública: es decir, estamos apostando a que sea la empresa portuaria más importante del sur de Chile", resumió.

El gobernador marítimo de Aysén, CN Mario Besoain, valoró el rol de la compañía. "Estamos acompañando a Emporcha en su nuevo aniversario; como puerta principal de las rutas marítimas

y la integración de este territorio que, con características de archipiélago conectado con fiordos, exige que el transporte marítimo sea una de las vías principales de conexión. Saludo a todos los trabajadores, clientes, trabajadores portuarios y quienes pertenecen a la región desarrollarse", sostuvo.

Por su parte el seremi de Minería, Juan Vásquez, destacó que "para nosotros es parte importante del desarrollo productivo de la industria minera, hemos hecho una alianza estratégica desde la Mesa Regional de Minería, hemos sesionado acá; Emporcha ha hecho un trabajo impecable desde el punto de vista de la exportación del material minero, y eso demuestra el nivel del trabajo del equipo, y que el estado funciona bien y de manera colaborativa".

Un cliente importante del puerto, Pesquera Friosur, a través de su jefe de operaciones, Iván Vidal, valoró la larga relación que ha tenido con la empresa. "Desde que pasó a ser Emporcha, la empresa se agilizó; hubo un cambio sustantivo y hoy trabaja con mejoras permanentes para satisfacer las necesidades de sus clientes y eso se agradece mucho. Se han visto cambios generacionales, y siempre ha sido para bien: se agradece que todo lo que se hace, sea pensando en sus clientes y usuarios".

Finalmente, el seremi de Economía, y en representación del Delegado Presidencial Regional, don Felipe Rojas, relevó sobre la portuaria el "rol fundamental que cumple en la actividad económica regional, en la conectividad y en la actividad social que realiza en cada una de las comunidades del litoral. Resulta fundamental su trabajo para la minería, la salmicultura, el turismo y el propio consumo regional. Así que espero que sigan trabajando motivados y vinculados con el desarrollo regional a través de su directorio y trabajadores", concluyó.